

Verleihung des Happiness Awards 2023: wayers kürt Gewinner des jährlichen Qualitäts-Checks

München, 13. Februar 2024: Mit großer Freude gibt wayers die Gewinner des ersten Happiness Awards bekannt: Sri Lanka, Peru und Mexiko. Der Preis würdigt die hervorragende Arbeit und den Einsatz der Teams, die in den Zielländern von wayers für die Teilnehmer*innen verantwortlich sind.

Nach einem umfassenden Qualitätscheck für 2023 zeichnet der Reiseanbieter die besten Teams für ihre herausragenden Leistungen aus. Die Auszeichnung basiert auf einer detaillierten Bewertung in verschiedenen Kategorien, darunter Kundenzufriedenheit vor Ort, Freundlichkeit der Teams, Unterkunft und Betreuung.

Den ersten Platz belegte das Team aus Sri Lanka (76/85 Punkte), den zweiten Platz Peru (74,5/85 Punkte) und den dritten Platz Mexiko (69,5/85 Punkte). Besonders hervorzuheben ist auch das Team aus Bali, das sich von Platz 6 auf Platz 4 verbessern konnte.

Alle Teams erzielten beeindruckende Ergebnisse in den Kategorien Kundenzufriedenheit vor Ort und Kundenzufriedenheit nach der Rückkehr. Die Kundenzufriedenheit lag durchweg über 4 von 5 Punkten - ein herausragendes Ergebnis!

Als Anerkennung für ihre Leistungen unterstützt wayers die drei besten Teams mit jährlichen Spenden in Höhe von 500 bis 2.000 Euro.

Zusätzlich zu den Spenden wurden die drei Sieger mit einem physischen Award ausgezeichnet. In Sri Lanka wurde dieser von einer wayers Mitarbeiterin persönlich an das Team überreicht, inklusive Live-Übertragung auf Instagram.

Mit dem Happiness Award möchte wayers die bemerkenswerte Arbeit der Teams vor Ort würdigen und sie weiterhin motivieren, einzigartige und unvergessliche Reiseerlebnisse für die Teilnehmer*innen zu schaffen.

Zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Pressekontakt

Unseren Pressekontakt, weitere Informationen & Bilder finden Sie unter:
<https://wayers.com/de/presse/>

wayers GmbH
Nymphenburger Str. 113
80636 München
Deutschland